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			San Fernando aprueba por decreto su Presupuesto para 2013
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Los tres grupos acuerdan hacer públicas sus declaraciones de la renta y retribuciones 





El pasado jueves los concejales de San Fernando volvían a reunirse en el Pleno Municipal, y lo hacían para debatir un orden del día en el que Plaza de España tuvo un papel meramente testimonial. Sin embargo si se trataron temas como el Presupuesto Municipal, la  desafectación de plazas de garaje, la situación de las viviendas de Somorrostro o el  olor a estiércol del Paseo  de los Chopos. Un pleno, por cierto, mucho más tranquilo que los últimos y en el que la propuesta que llevaba el PP salía adelante por unanimidad: hacer públicas las retribuciones y rentas de los cargos electos.

El Pleno comenzaba, en su nuevo emplazamiento del García Lorca, con una serie de daciones de cuentas, entre las que destaca la aprobación del presupuesto para 2013. Al parecer, las sospechas del portavoz popular se confirmaron, y el gobierno local decidió saltarse el preceptivo paso por el Pleno para dar salida a las cuentas del año, aduciendo que son una prórroga de las anteriores. Sin embargo, en esta ocasión ninguno de los dos grupos de la oposición recriminó al alcalde un procedimiento, cuanto menos, polémico.

Polémica también la intervención, en la dación de cuentas de decretos, sobre Plaza de España San Fernando. El alcalde reconocía que el Ayuntamiento se ha  personado como parte acreedora en el concurso de la empresa, si bien todavía no conocen la cuantía. En el turno de preguntas la situación de la empresa volvió a ser objeto de debate, cuando el PSOE preguntó al alcalde  por la  información aparecida en la web de la Asociación El Molino, que había tenido acceso a un primer borrador del acuerdo Entre Bankia y Plaza de España en el que los papeles aparecen totalmente invertidos con respecto a la versión oficial: El Ayuntamiento, como garante de la sociedad Plaza de España San Fernando, sería el encargado de pagar a la entidad bancaria lo adeudado por la empresa, además, en un plazo de tres días naturales. Setién, en lugar de dar explicaciones sobre este documento prefirió, a lo Rajoy, negar la mayor, desacreditando a la Asociación El Molino, y afirmando que el texto es falso.

Pero el Pleno no solo tuvo como protagonista a Plaza de España. La UG-5, es decir, las viviendas de Somorrostro, también fueron protagonistas. En concreto para aprobar un crédito  extraordinario para pagar el primer plazo de los tres necesarios para conseguir que se retire la torre de Alta Tensión que tiene paralizado el proyecto. Malas noticias también para el Empleo. Tan solo unos días después de anunciar el acuerdo con Decathlon para la contratación preferente de vecinos de San Fernando, el alcalde informaba de que la compañía no tiene previsto, a corto plazo, contratar a casi nadie, porque la tienda que va a abrir dentro de un mes es en realidad un traslado de otros centros que tiene Decathlon por Madrid.

También la sesión plenaria aprobó por unanimidad varias cuestiones destacadas; como la moción que exige a la Comunidad de Madrid la realización urgente de obras de mantenimiento y mejora en el edificio del Centro de Educación para Personas Adultas de San Fernando (con 250 alumnos/as presenciales matriculados) responsabilidad directa de la Consejería regional de Educación, y que se encuentra en una situación de extremo abandono; situación denunciada públicamente -y ante la dirección territorial de Educación Madrid-este- por el propio alumnado y la Concejalía de Educación de San Fernando.

Por otro lado los/as corporativos/as aprobaron unánimemente una declaración institucional a favor de los/as trabajadores/as de la empresa Iberia, inmersos en una regulación de empleo, muchos de ellos vecinos/as de San Fernando de Henares y municipios de la zona, teniendo en cuenta también que muchos otros vecinos/as del entorno son trabajadores/as de empresas auxiliares que también se pueden ver afectados indirectamente por esta situación.

En otro orden de cosas, el Pleno incluyó por urgencia en el orden del día, y se aprobó con los votos de IU - PSOE y el ‘no’ del grupo popular, una moción contra el anteproyecto de Ley presentado por el Gobierno del Estado que modifica la Ley de Bases de Régimen Local. La moción exige al Gobierno central la retirada de este anteproyecto y la petición a la Federación Española de Municipios y Provincias (F.E.M.P.) para que tome las medidas necesarias oportunas que impidan que este anteproyecto siga adelante, lo que modificaría radicalmente el modelo de funcionamiento actual del Estado y, por supuesto, de las administraciones locales.

Hay que destacar que la sesión aprobó también la desafectación de 388 plazas de aparcamiento ubicadas en las calles Virgen del Templo y carretera de Mejorada con vuelta a calles Torrelavega, Solares y Llanes. Eso permitirá la posibilidad de compra-venta de las mismas, fuera ya del sistema de cesión que tenían anteriormente. Además de manera unánime se aprobó la adhesión al convenio con la Administración General del Estado y la Comunidad de Madrid para la implantación del sistema de ‘ventanilla única telemática’, ya en funcionamiento en el Ayuntamiento de San Fernando. De la misma manera, el Pleno aprobó la adhesión al convenio del ‘Fondo Social de Vivienda’, suscrito entre los Ministerios de Fomento, Economía y Competitividad, Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, junto con la Federación Española de Municipios y Provincias y varias entidades de crédito. Un convenio que permitirá acceder a un fondo de viviendas vacías en poder de las entidades de crédito.

Fue unánime también la decisión de los corporativos, a propuesta del grupo popular, de publicar en la web municipal las retribuciones de las/os Concejales y personal de libre designación durante los últimos años. Hay que recordar que el pasado viernes día 15, el Alcalde y los concejales del equipo de Gobierno de San Fernando de Henares anunciaron que harían públicas sus declaraciones de IRPF en estos días. Algo que también han anunciado hoy en el Pleno los concejales del grupo socialista y el portavoz del grupo popular.

Además el Pleno aprobó, a propuesta del grupo socialista con enmiendas de Izquierda Unida, una moción contra la reducción paulatina de la financiación de la Comunidad de Madrid a la Escuela Municipal de Música y Danza de San Fernando (E.M.M.D.) que sin embargo ha mantenido sus tasas, al contrario de lo que ha sucedido en las Escuelas de Música de Madrid capital, por ejemplo, donde se triplicaron los precios. En esta línea de subida de precios y tasas, el Pleno aprobó -a propuesta del Concejal de Movilidad- una moción en contra de la subida que han sufrido los billetes de autobús y metro, y contra la reducción que han sufrido en sus servicios.

Tal y como anunció la semana pasada, el Grupo Municipal Socialista, llevó al pleno ordinario del mes de febrero la propuesta de tener un órgano para que las peñas pudieran recuperar el diálogo con la Concejalía de Cultura, ya que en el último tiempo ese diálogo que siempre ha sido muy fluido, está prácticamente roto; de esta forma se pretendía que tuvieran su órgano consultivo, al igual que el resto de colectivos del municipio. Gracias a la acción del PSOE se han conseguido dos compromisos del Equipo de Gobierno, uno de crear un órgano de participación vinculado al área de cultura y además , en segundo lugar, también quedo claro el compromiso de volver a dialogar con las peñas, tener reuniones periódicas y escuchar sus propuestas. 

Por último, hay que destacar que también se aprobó con los votos del grupo socialista e Izquierda Unida, una moción exigiendo el cese de la actual Ministra de Sanidad, y una moción con motivo de la celebración del 8 de marzo, ‘Día Internacional de la Mujer’. Ambas mociones se aprobaron con el voto en contra del grupo municipal popular.

Ya en el turno de preguntas, dos asuntos centraron el debate: El PP preguntaba por el olor a estiércol que hubo durante los primeros días de febrero en las cercanías del Paseo de los Chopos, que se debía al abono de una finca particular; y el alcalde daba explicaciones sobre el anuncio de la Defensora del Pueblo de llevar al Consistorio a los tribunales por desacato. Setién afirmaba que el asunto está cerrado, y que la propia Soledad Becerril envió una carta hace unos días dando por recibida la información solicitada.
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